
Lacorazza: serve una soluzione definitiva. Romaniello: pieno sostegno a chi difende diritti elementari

“Effetti devastanti sui servizi”
Mensa ospedaliera di Villa d’Agri, oggi incontro tra sindacati e commissario Maglietta

L’ospedale di Villa d’Agri, Lacorazza e Romaniello

VILLA D’AGRI - “A di-
stanza di oltre tre me-
si dall’incontro in Pre-
fettura tra Azienda
Ospedaliera San Carlo,
ditta appaltatrice del
servizio mensa presso
l’Ospedale di Villa
d’Agri e delegazione
degli addetti al servi-
zio, si ripresenta il
problema dei pagamen-
ti degli stessi”. A tor-
nare sulla questione è
il consigliere regiona-
le del Pd, Piero Laco-
razza. “Così come già
fatto anche in prece-
denza, ho sollecitato un
incontro, in program-
ma nella giornata di
domani (oggi, ndr) tra
il commissario Rocco
Maglietta e rappresen-
tanze sindacali e addet-
ti al servizio mensa, au-
spicando in una risolu-
zione definitiva di que-
sta incresciosa vicen-
da. Non è possibile -
conclude Lacorazza -
che lavoratori che han-
no a che fare con il pub-
blico, prestino un ser-
vizio e non vengono pa-
gati”. “L’annuncio del-
lo sciopero dei lavora-
tori della mensa del-

l’ospedale di Villa
D’Agri, struttura atte-
stata all’ospedale San
Carlo, dopo appena
qualche mese dall’ac-

cordo fatto in Prefettu-
ra conferma quanto
da tempo andiamo af-
fermando che la ester-
nalizzazione dei servi-

zi fatta con gare al
massimo ribasso se
fanno risparmiare le
aziende sanitarie dove
si spende e spande in
consulenze e alte in-
dennità ai dirigenti,
hanno effetti devastan-
ti sui lavoratori e la
stessa qualità dei ser-
vizi a partire dai pasti”.

E’ quanto sostenuto
invece dal consigliere
regionale del Gruppo
misto, Giannino Roma-
niello, che continua:
“Pieno sostegno ai la-
voratori ed al sindaca-
to che difende diritti
elementari a differen-
za di chi ha privilegi  e
spende risorse per fa-
re solo immagine, piut-
tosto che far garantire
i diritti dei lavoratori”.
Nei prossimi giorni –
afferma infine Gianni-
no Romaniello - chiede-
rò che la quarta Com-
missione consiliare di-
scuta su quanto si sta
verificando in sanità
sui servizi, compreso la
questione dei due licen-
ziati di ‘Fora’, azienda
che gestisce il servizio
di prevenzione oncolo-
gica per le donne”.

Fogliano dal ministro Galletti 
per discutere del Parco che sarà

Il ministro
Galletti e il
direttore
del Parco
nazionale
dell’Ap-
pennino
Lucano
Vincenzo
Fogliano

MARSICO N. - Il ministro dell’ambiente Gianlu-
ca Galletti, ha ricevuto nei giorni scorsi il diret-
tore del Parco Nazionale dell’Appennino Lucano
Vincenzo Fogliano. L’incontro, tenutosi presso
il ministero, ha rappresentato l’occasione per fa-
re il punto sulle tematiche inerenti la gestione
della biodiversità dell’area Parco, a partire dal gran-
de patrimonio di natura che la caratterizza e che
necessita di strategie di rete con gli altri parchi
nazionali e con il sistema delle aree protette. L’oc-
casione è servita anche a fare il punto sui pro-
getti che il Parco sta attuando in osservanza del-
la direttiva ministeriale sulla biodiversità.

Il direttore Fogliano ha affrontato col ministro
anche le problematiche inerenti la tutela dell’area
del Parco dell’Appennino Lucano, che insiste su
un territorio sottoposto a molteplici sfide, infor-
mandolo circa le azioni di potenziamento poste
in essere per la salvaguardia dell’ambiente, in col-
laborazione con il Ctca, al quale proprio in que-
sti giorni sono state consegnate 6 auto per l’esple-
tamento del servizio.

San Severino da oggi in vetrina

Il Pollino lucano  
a Casa Sanremo

SAN SEVERINO L. -  Il
sindaco di San Severino
Lucano, Franco Fiore, a
Casa Sanremo per presen-
tare e promuovere le bel-
lezze e le peculiarità dei
comuni di San Severino
Lucano e del Parco Nazio-
nale del Pollino. In con-
comitanza con il Festival
delle canzone italiana,
anche quest’anno, ogni
giorno Casa Sanremo de-
dica ai territori italiani
uno spazio di promozio-
ne turistico, culturale ed
enogastronomico. Un mo-
mento firmato da Chef
provenienti dai territori
italiani, per raccontare at-
traverso la presentazione
di ricette e tipicità, i pun-
ti di forza di un prodot-
to, di un territorio, la sua
cultura e la tradizione.

Viaggi enogastrono-
mici attraverso il raccon-

to di ricette e sue metodo-
logie di esecuzione, un
simposio di gusti, profu-
mi e sapori per affascina-
re il pubblico suggeren-
dogli itinerari turistici per
le future vacanze. Ogni
giorno “L’Italia in vetrina.
Viva Sanremo”, il talk
condotto da Cataldo Cala-
bretta e Roberta Morise
con ospiti e interviste che
racconteranno le serate
del Festival e le attività

della Casa e con Fofò Fer-
riere che affiancherà gli
chef in un viaggio di sa-
pori, sparsi per l’Italia. Il
sindaco Fiore, l’assesso-
re alla cultura Nicola
Gallicchio, il presidente
della Proloco e il consiglie-

re comunale di San Seve-
rino Lucano Rosario La
Sala e Giacomo Chiarelli
e il cuoco Paolo Infanti-
no di Tricarico, presente-
ranno bellezze e tipicità,
gusto e prelibatezze dei
paesi arroccati sul Polli-

no. A Casa Sanremo dice
Fiore “Vogliamo far cono-
scere le nostre peculiari-
tà e quelle dei paesi del
Parco del Pollino, sia a li-
vello nazionale che inter-
nazionale. Abbiamo del-
le bellezze naturalistiche
che sono altamente signi-
ficative, tante biodiversi-
tà sia nel mondo vegeta-
le che in quello animale,
oltre a tante tipicità nel
mondo agricolo che carat-

terizzano il territorio, ab-
biamo, poi, percorsi natu-
ralistici ma anche religio-
si e culturali offriamo la
possibilità di praticare
tante attività sportive
outdoor che permettono
un contatto diretto con la
natura, tutto va fatto co-
noscere perché nostro
obiettivo è incrementare
il turismo. Quale occasio-
ne meglio di questa offer-
ta da Casa Sanremo”.

Castelluccio Superiore lancia il prodotto Pat “Salsiccia di fegato”
CASTELLUCCIO SUP. - Si avvicina a Ca-
stelluccio Superiore l’appuntamento di
sabato 10 febbraio a cura della Pro Lo-
co da poco rinnovata. La tavola roton-
da nella sala consiliare, alle ore 15, sa-
rà l’occasione per lanciare il Prodotto
agroalimentare tradizionale (Pat) “La sal-
siccia di fegato”. Dopo i saluti del vice-

sindaco Ruggiero e quelli del presiden-
te del Parco del Pollino, Pappaterra e del-
la Pro Loco, Cavallaro attesi gli interven-
ti di Domenico Cerbino (Alsia), De Luca
(direttore U.O. veterinaria Asp), Salva-
tore Zullo dell’Istituto alberghiero di Ma-
ratea e Annibale Formica (presidente co-
munità del cibo Pollino-Lagonegrese).

Conclusioni affidate all’assessore regio-
nale Braia. Dalle 18 in piazza Plebisci-
to la dimostrazione della lavorazione del-
la salsiccia, la degustazione e la visita
negli stand con tanto di rappresentazio-
ne carnevalesca dei mesi dell’anno e la
serata musicale con panini a base di sal-
siccia e prosciutto.

E IN STREAMING SU WWW.LANUOVATV.IT

18
VAL D’AGRI • LAGONEGRESE

SENISESE • POLLINO

Martedì 6 febbraio 2018


